

Communiqué : Création d'une Association fribourgeoise de psychiatrie et psychothérapie d'enfants et d'adolescents (AFPPEA)

Comprenant actuellement presque une vingtaine de médecins psychiatres et psychothérapeutes d'enfants et d'adolescents en cabinet privé (13) et en institution (5), ce groupe de spécialistes a décidé, le 7 novembre dernier, de se donner une structure formelle en créant une association, l'Association fribourgeoise de psychiatrie et psychothérapie d'enfants et d'adolescents, AFPPEA. Jusqu'à cette date, une majorité des psychiatres d'enfants et d'adolescents est toujours membre du groupement des psychiatres (pour adultes), un sous-groupe de la Société de Médecins du canton de Fribourg, la SMCF.

Depuis que l'association faitière nationale, la Société Suisse de Psychiatrie et Psychothérapie d'Enfants et d'Adolescents (SSPPEA), avait passé du système des assemblées générales au système des assemblées des délégués, en 2002, les pédopsychiatres du canton de Fribourg, les libres praticiens et les « institutionnels », comme dans d'autres cantons, se sont rencontrés, en principe, deux fois par année. Ceci afin de discuter des sujets d'actualité de l'assemblée des délégués et des thèmes cantonaux les concernant, comme par exemple les lois et les règlements scolaires et de l'enseignement spécialisé, l'organisation des urgences pédopsychiatriques et la collaboration entre les institutions et les libres praticiens etc.

N'ayant pas toujours reçu, en temps voulu, les documents des mises en consultation ou d'autres envois, les psychiatres et psychothérapeutes d'enfants et d'adolescents de la nouvelle association souhaitent devenir une adresse incontournable et les partenaires vis-à-vis les autorités, les instances et organisations officielles.

Selon le but et les objectifs formulés dans les statuts de l'association, les membres de la AFPPEA veulent:

- s'engager pour une psychiatrie et psychothérapie de mineurs de haute qualité en soutenant notamment la formation postgraduée et continue et en contribuant ainsi à la garantie de la qualité dans sa spécialité ;
- s'engager dans la multidisciplinarité et encourager les échanges professionnels larges dans le domaine de l'enfance, de l'adolescence et des familles ;
- s'engager pour les intérêts professionnels de ses membres, en respectant les intérêts du corps médical dans son ensemble ;
- *last but not least*, soigner également les relations amicales et la collégialité.

Fribourg, le 7 novembre 2014

Adresse :

AFPPEA

à l'att. du Dr Patrick Haemmerle, président,

Bd de Pérolles 30,

1700 Fribourg

e-Mail : haemmerlep@bluewin.ch

tél. :026 322 33 11